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辽宁男篮季后赛展望之四

▲葫芦岛市百货大楼王宇服饰店
营业执照正本丢失，统一社会信
用 代 码 ：92211402MA0TXL8L3J，
核准日期 2017 年 03 月 17 日，声明
作废。
▲葫芦岛市百货大楼王宇服饰店
营业执照副本丢失，统一社会信
用 代 码 ：92211402MA0TXL8L3J，
核准日期 2017 年 03 月 17 日，声明
作废。
▲名高造型临时税务登记证正本

（210522197803031713）遗失，声明
作废。
▲齐志光出租车准驾证丢失，身份
证 号 21010519XXXXXX5319，特
此声明。

▲新势力供应链管理（大连）有限
公司将中化石油辽宁（朝阳）有限
公司 2019 年 2月 21 日开具的增值
税 专 用 发 票 遗 失 ，号 码 为
00211760。特此声明。
▲沈阳市浑南区指圈发型设计工
作室遗失营业执照正副本，统一社
会 信 用 代 码 ：
92210112MA0TWEUC5W，声 明
作废。
▲丹东市华运物流有限公司将开
具给珍西宠物食品（大连）有限公
司的发票代码：2100183130，发票
号：09014922辽宁增值税专用发票
的发票联和抵扣联丢失，声明作
废。

遗失声明注销声明
凤城市鑫锋金属制品有限公

司 ， 营 业 执 照 号 ：

91210682MA0QDAX68E，经公司股

东决定解散，请各债权人、债务人自

登报之日起 45日内，来本公司申报

债权。本公司债权人未在规定期限

内行使上述权利的，公司将按照法

定程序注销，特此声明。

地址：凤城市凤凰城经济管理

区龙源路富民开发6#517号

联系人：迟俊峰

联系电话：18242456363

凤城市鑫锋金属制品有限公司
2019年3月21日

股权转让公告
沈阳城市公用集团有限公司各债权人：

2018年10月30日沈阳城市公用集团有限
公司股东会作出决议并经董事会讨论通过形
成董事会决议，决定将公司拥有的沈阳城市公
用集团房地产开发有限公司 48.87%股权和沈
阳时代金科置业有限公司 47%股权无偿划转
给沈阳市城建房地产开发集团有限公司，并将
股权划拨方案上报沈阳市人民政府国有资产
管理委员会（以下简称“沈阳国资委”）。现沈
阳国资委拟同意该方案，我公司将遵照方案办
理股权转让手续，其债务处置方案按原来与债
权人之间约定的偿还方式继续履行，详情可向
我公司工作人员询问。特此公告。

沈阳城市公用集团有限公司
2019年3月15日

看辽宁男篮的比赛，不难发现
这支球队始终有一股不服输的劲
头。“不抛弃、不放弃”是他们特有的
气质，伤兵满营不放弃，比赛中落后
十几、二十几分也不放弃，永远会战
斗到最后一刻。球队散发出的这种
特质，就是辽篮这支球队精神品质
的具体体现。

球迷不会忘记，在 2014-2015
赛季，初生牛犊不怕虎的辽宁男篮
打出了队史最长的开局 17连胜，连
续多场比赛在第四节上演大逆转，
从此“第四节惹不起”的名头叫响
CBA 赛场。球迷也不会忘记，在
2016-2017赛季的季后赛首轮，辽宁
男篮在李晓旭、贺天举和丛明晨因
伤缺阵的情况下，面对浙江广厦队

时拿出置之死地而后生的魄力，祭
出“一大四小”阵容搏命，最终上演
了“下克上”的好戏。球迷更加不会
忘记，2017-2018赛季的总决赛第二
场，终场前两分钟还落后 6 分的辽
篮拒绝向命运低头，凭借哈德森的
逆天三分球和全队众志成城的严密
防守，在客观条件极端不利的情况
下硬把比赛拖入加时赛，并且最终
拿到了总决赛具有决定意义的一场
胜利。昔日辽篮主帅蒋兴权说：“现
在球迷看球，不仅看技战术，更看精
气神。辽宁队就有这种让人喜欢的
精气神。”的确，篮球场上要靠实力
说话，精神不是万能的，但没有这股
精神，却是万万不能的。

本赛季季后赛，辽宁男篮面对

的形势非常严峻。在强队纷纷储备
三外援展开“军备竞赛”情况下，辽
篮却缺少了球队最重要的内线支柱
韩德君。但认为这些困难就会将辽
篮击垮，未免有些小看这支球队的
战斗力了。越是困难越向前，6 年
前 ，辽 篮 就 遇 到 过 类 似 的 绝 境 ，
2012-2013赛季，韩德君在与广州队
前身佛山队比赛时手臂骨折，临近
常规赛结束贺天举也因伤赛季报
销，到了季后赛首轮，大外援所罗
门·琼斯又被罚下。似乎山穷水尽，
辽篮却没有放弃，他们与阵容豪华
的新疆队打满 5 场，拼光了最后一
颗子弹，这才悲壮地在红山体育馆
倒下。客观地说，辽篮现在的情况，
不会比当时更糟，所以，类似辽篮难

逃卫冕冠军“一轮游”的论调，其实
是站不住脚的。

竞技比赛有输有赢，冠军却只
有一个。即便把拿到总冠军定义为
成功，也不能简单地把其他 19支球
队都称为失败者。现在辽篮的支持
者，大多都和辽篮一起品味过此前
连续两年折戟总决赛的苦涩滋味，
甚至从 CBA 元年到现在始终关注
这支球队的资深球迷也不乏其人，
什么样的风浪没有见过？又有什么
样的挫折没有经历过？所以说，真
正的辽宁球迷看得开，也输得起。
只要球队能打出精气神来，什么样
的结果其实球迷都能接受，要知道，

“无论成败，与辽同在”从来不只是
一句口号。

无论比赛打成啥样

辽篮的精气神不能丢
本报记者 李 翔

本报讯 记者李翔报道 3月20
日，为期两天的2019年全国室内田径
锦标赛在杭州落幕，辽宁田径队共斩
获3金、1银、2铜。

在男子跳高比赛中，郭劲岐以
2.20 米摘得金牌。张耀广在男子跳
远 决 赛 中 跳 出 8.00 米 ，获 得 金 牌 。
此外，他还在男子三级跳远决赛中
以 16.33 米收获一枚铜牌，队友朱亚

明则以 16.65 米的成绩为辽宁田径
队再添一枚金牌。值得一提的是，
此前在 2 月 20 日的室内田径锦标赛
南京站比赛中，朱亚明在男子三级
跳远项目中一举跳出 17.35 米的个
人最佳成绩，也达到了世锦赛的参
赛标准。另外，王洋以 1.84 米摘得
女子跳高银牌，吴佳祥以 18.99 米获
得男子铅球铜牌。

全国室内田径锦标赛

辽宁田径队斩获3金

“加油，还剩最后一组了，坚持
住！”3 月 20 日，在沈阳城市队的训
练场上，球员正在进行冲刺跑，主教
练于明的声音分外响亮。结束了训
练之后，于明热情地向记者打起了
招呼，除了肤色更加黝黑，鬓角边多
了一些白发，于明看上去和运动员
时期并没有太大变化。“胖了，”于明
摆摆手笑着说，“去年姜峰找我去大
连当助教，我算是回家了，这一年太
安逸，体重一下涨了5公斤。”

上赛季冲甲未果之后，沈阳城
市俱乐部对教练组进行了调整。“因
为一些原因，唐尧东指导没能跟球
队签约，我就被推上了前台。”于明
实话实说。实际上，于明决定承担
起这个责任，也源于他浓厚的家乡
情怀。在这支球队里，辽宁元素非
常多，投资人庄毅本身就曾经是和
于明并肩作战的辽足球员，领队刘
宏、教练组中的董礼强、王刚、刘建
生，无一例外都来自辽宁队。“还有

我们的梯队教练张永海、朱锴、邱
礼，都是老辽足的球员。我们这支
队伍球员的组成，也是辽宁籍居
多。”于明向记者介绍。

由于下赛季中甲将扩军为 18
支球队，因此 2019 赛季中乙联赛的
升级名额是“3+2”，这对于上赛季获
得预赛阶段北区第三、决赛阶段第
六的沈阳城市队来说，是一个千载
难逢的机会。对于冲甲的目标，于
明也并不讳言：“庄总没有给我们教
练组太多压力，但我觉得，我们这支
球队如果一直在中乙打拼有点可
惜。今年的机会这么好，我要和所
有教练、队员一起努力，争取在赛季
结束的时候，为家乡球迷交出一份
满意的答卷。”

机遇很好，但困难也是客观存
在的。“一是我到队比较晚，1 月 16
日才正式接手，而最晚引进的内援
2 月底才进队。无论是我和队员，
还 是 队 员 和 队 员 之 间 都 需 要 磨

合。二是球队有一些伤病情况，刚
踢完第一轮联赛，就出现了两个
伤员。”于明告诉记者。就是在这
种机遇与困难并存的情况下，3 月
16 日的首轮比赛，沈阳城市队客
场 2∶2 踢平了上赛季中冠联赛的
冠军泰州远大队，正式开启了新赛
季征程。于明坦言，他对这个结果
是满意的：“毕竟是第一场联赛，还
是客场作战，对手虽然是升班马，
可这个冬天补充了很多新援，实力
不弱。过程有点遗憾，结果是完全
可以接受的。”

上赛季在大连千兆队的时候，
于明对中乙联赛已经有一定程度的
了解，今年是于明真正意义上在中
乙执教的第一个赛季，此前有过多
年中超、中甲执教经历的于明对中
乙有了更深的认识。“和高级别联赛
比起来，中乙的人员配置、比赛节
奏、速度方面都存在一定差距，但既
然我们的目标是冲甲，我就按照中

甲的标准来要求队员，”于明介绍
道，“我希望能打造出一支传控型球
队，同时加强球队的前场高压逼抢
和攻防转换节奏，队员想要达到我
的标准，还需要一定的时间，这个不
能着急，慢慢来吧。”

作为当年辽足的“金左脚”，于
明一脚任意球的功夫一直被辽宁
球迷津津乐道。当了教练以后，于
明也很希望麾下弟子继承自己的
衣钵。“其实我们队里有不少任意
球高手，像杨健、朱世玉、贾晓琛，
脚法都不错。在冬训的时候，我也
特意加强了定位球训练，希望在联赛
中能够体现出效果来。”自从2000年
退役后，于明的执教生涯不知不觉
已经是第 19 个年头，“当教练这么
多年了，还是觉得在家乡执教舒服，
能发挥出自己最大的能量。既然来
到这个位置上，那我就会尽自己最大
的努力，争取帮沈阳足球完成冲甲
的梦想。”于明很坚定地说道。

中乙比赛其实也有看头

于明：争取交出一份满意的答卷
本报记者 李 翔

一名球星疯狂砍分能打出什
么样的战绩？时光回到 1986-
1987赛季的NBA赛场，效力于芝
加哥公牛队的乔丹面对联盟所有
对手都拿到了超过30分，令人叹
为观止。如今哈登把当年的故事
重新演绎了一遍，北京时间 3 月
20 日，火箭队客场挑战老鹰队，
最终火箭队 121∶105 击败对手，
火箭队取得三连胜的同时让老鹰
队彻底失去了晋级季后赛的希
望。更重要的是，哈登此役拿到
31分，至此他在本赛季面对联盟
其他 29 支球队的比赛中都至少
拿到30分，看哈登“通杀”似乎成
了其他球队和火箭队交手时的必
修课。

即便强如科比，他在职业生
涯的 20 个赛季中也没有做到过
单赛季面对所有对手均砍分超过
30 分，两下对比，足见哈登本赛
季在进攻端的火热手感。毫无疑
问，哈登正在打出一个历史级别
的赛季表现，他在关键时刻的终
结能力似乎变得越来越强，场均
得分相比上赛季高出了接近 6
分，同时助攻数没有明显下降，抢
断数更是紧追乔治排在全联盟第
二，用攻防一体来形容哈登并不
为过。

当然，一个好汉三个帮。赢
下老鹰队这场比赛中，火箭队其

他球员人人奋勇、个个争先，保罗
在比赛中贡献了 13 分 11 助攻 3
抢断，特别是在哈登下场休息的
时候，保罗担负起领军职责，一支
球队能有两位传球大师，这也是
火箭队制胜的武器。中锋卡佩拉
全场13投11中，罚球8中4，得到
了 26 分 11 篮板两双数据。戈登
得到了12分，塔克得分不多防守
强悍。除了主力阵容发挥比较出
色，替补豪斯也令人惊喜，豪斯打
了 32 分钟，拿到了 19 分 3 篮板 2
助攻。谈到豪斯的表现，哈登说：

“他给我们带来了额外的提升，他
重新回到了可以取得成功的位置
上，他的防守和投篮都具有侵略
性，和球队的融合非常完美。”对于
哈登而言，他在本赛季创造了太多
的纪录，但球队赢球才是最重要的
事情，火箭队在哈登的带领下再次
看到了冲击总冠军的希望。

值得一提的是，火箭队战胜
老鹰队这场比赛中，哈登三分球
11 中 4，这样他职业生涯投中三
分球总数达到 1963个，超越达拉
斯独行侠队的巨星诺维茨基，在
NBA 历 史 排 名 中 上 升 到 第 11
位。排名第 10 的是乔·约翰逊，
投中三分球总数是 1978 个。哈
登若想超越库里恐怕有些困难，
但超越乔·约翰逊应该很快就能
实现。

乔丹的故事
哈登重新讲了一遍
本报记者 黄 岩

本报讯 记者李翔报道 3 月 20
日，辽宁男篮 1/4 决赛主场门票正式
开始发售。根据 CBA 公司最新出台
的赛程方案显示，1/4 决赛将采用五
战三胜的“2-2-1”赛制，辽宁男篮将
先进行两个主场的比赛。3 月 20 日，
福建队 110∶95 击败吉林队，以 2∶0 的
大比分横扫对手晋级八强，福建队也
成为辽宁队1/4决赛的对手。

事实上，此前几个赛季，CBA 的
1/4 决赛一直采用“1-2-1-1”赛制，
这 也 被 认 为 是 一 种 比 较 合 理 的 赛
制。但相对来说，主客场来回切换会
给双方增加时间成本和经济成本，考
虑到本赛季的常规赛本来就比以前
多了 8 场，CBA 公司的意图主要就是
减少球队的舟车劳顿之苦。按照这
样的赛制，即便打满5局，排名靠前的
球队也只需要经历一次客场之旅。

最新赛程显示，辽宁男篮会在3月
26日和3月28日先打两个主场，然后3
月31日前往客场比赛，如果第三场比
赛结束后仍然无法分出胜负，后两场比
赛将于 4月 2日（客场）和 4月 5日（主
场）进行。和之前的赛程相比，原定于3
月29日、4月3日和4月6日进行的三场
比赛都提前了一天，整个赛程也就显得
更加紧凑。相应的，半决赛之前晋级球
队也会获得多一天的休息时间。

根据辽宁男篮俱乐部公布的售票
方案，20日和21日为套票预订时间，22
日上午 10 时，辽宁男篮 1/4 决赛前两
个主场的门票将会在大麦网和辽宁体
育馆人工售票窗口同步开始售票。辽
篮 1/4 决赛主场门票价格共分为 7 个
档 次 ，分 别 是 贵 宾 席 880 元 、特 等
VIP780 元、VIP680 元、特甲 580 元、甲
票380元、乙票280元、丙票180元。

辽篮开始发售1/4决赛主场门票

对阵福建队 赛制改为“2-2-1”

事实证明，大连一方队的外援哈
姆西克确实是一位重量级人物。这
次入选国家队备战，他不仅戴上了斯
洛伐克国家队队长的袖标，更是在北
京时间 3 月 20 日获得殊荣。2018 年
斯洛伐克足球先生评选结果揭晓，哈
姆西克再度当选。

大连一方俱乐部第一时间通过
官方微博对哈姆西克表示祝贺：“恭
喜我俱乐部外援哈姆西克荣获 2018
年斯洛伐克足球先生！哈姆西克先
后 8 次获得此项殊荣，此次是他连续
第 6 年当选，是斯洛伐克获得这一奖
项最多的球员。希望哈姆西克接下
来在国家队和中超联赛中都能有出
色的表现，助力球队取得佳绩。”

哈姆西克曾在 2009 年至 2018 年
间 8 次获得斯洛伐克足球先生称号。
他表示：“保持胜利总是很难，我很高
兴又获此殊荣。斯洛伐克年轻球员
的优秀表现激励我不断努力，我相信
未来属于他们。”

回国参赛的这段时间，哈姆西克
的一些言论引发球迷热议，据说哈姆
西克表示“中国足球落后，毫无战术
可言”。大连一方俱乐部对此与哈姆

西克本人及其经纪人取得联系并询
问此事。哈姆西克明确表示自己在
采访中的谈话被曲解，他的本意为

“中国联赛不同于意大利联赛，中国
联 赛 不 像 意 大 利 联 赛 那 样 注 重 战
术。中国联赛更加开放，比赛也更加
跌宕起伏。”总而言之，还是夸奖的成
分多。加盟中超联赛之后，哈姆西克
已经参加两场比赛，目前大连一方队
以两连平的战绩排名联赛第 10。此
前，哈姆西克共为意甲那不勒斯队出
场过 520 次，打进 121 球，成为该俱乐
部历史上出场次数和进球数最多的
球员。此外，他已 111 次代表斯洛伐
克国家队出场，打进22球。

谈及新东家大连一方俱乐部，哈
姆西克表示：“大连一方的目标是成
为亚洲豪门俱乐部。之前我在意甲
那不勒斯踢球时，度过了相当美好的
一段时光，我是带着满足感离开的。
现在我在中国踢球，这是我的选择，
或许我很难再拿到斯洛伐克足球先
生这个奖项，也或许我一年能打进30
个球，再度当选。我很想夺得一座冠
军奖杯，至于能否在中国实现愿望，
那就拭目以待吧。”

再度当选斯洛伐克足球先生
哈姆西克想为大连夺一座奖杯
本报记者 黄 岩

隔岸观火NBA

辽宁队选手张耀广在男子跳远决赛中。

3月20日，在日本埼玉举行的2019年花样滑冰世界锦标赛双人滑短节目比
赛中，中国选手彭程/金杨获得75.51分，暂列短节目第三。这是彭程（左）/金杨
在短节目比赛中。

世锦赛双人滑短节目
彭程/金杨暂列第三

北京时间 3月 20日，在 2018-2019赛季 NBA常规赛中，布鲁克林篮
网队在最多落后 28分的情况下以 123∶121逆转萨克拉门托国王队。这
是篮网队球员拉塞尔（右）在比赛中上篮。

篮网落后28分翻盘气贯长虹
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